



El traspaso de Santiago al SLEP sería en 2026.

Para liceos tradicionales de Santiago: Alumnos del Instituto Nacional proponen un "SLEP patrimonial"

MACARENA CERDA M.

Representantes del Centro de Estudiantes del Instituto Nacional llegaron el miércoles al Congreso para exponer ante la comisión de Educación del Senado un "manifiesto social" recogiendo sus principales inquietudes, especialmente en torno al inminente traspaso del establecimiento al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Santiago Centro, previsto para el 1 de enero de 2026, y que tendrá más de 27 mil escolares.

Matías Valdés, presidente de los alumnos, indicó que "nos encontramos con una gran inquietud por parte de nuestra base de estudiantes con lo que sería el traspaso al SLEP, viendo los antecedentes que tenemos en otras regiones".

Y agregó: "Solicitamos una mesa de trabajo con representación de las comunidades educativas en estos meses que

quedan para realizar el traspaso al SLEP, que sería el 1 de enero del 2026, cosa de poder llevar este trabajo de la forma más amena posible".

En esa línea, dijo que "proponemos la creación de un servicio local de educación pública patrimonial para los liceos emblemáticos de la comuna de Santiago como lo son el Instituto Nacional, el Liceo Javiera Carrera, el Liceo de Aplicación, con el fin de poder resguardar su patrimonio y su valor histórico, académico y cultural".

Según indicó Valdés, "estos establecimientos patrimoniales de la comuna de Santiago tienen una trayectoria centenaria al servicio del país, trayectoria que también se puede ver reflejada en algunas regiones (...) y ha dado un gran servicio formando liderazgos y promoviendo la excelencia educativa dentro de su territorio".